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第２７９回例会５９年１月１９日第２８５号
出席報告-

欠虐壱
古川、布施、橋本、石渡、金井、菊地、古田土
近藤松崎、南川、三浦、中西、大高、竹之内
上田（勝）、山中（病欠承認者２名）

司 会 S A A
ソングリーダー

土 屋 翁 三 君
上 村 幹 雄 君
「我等の生業１

委員会報告ゲ ス ト
郭昂氏（中国留学生）

趙 南 元 氏 （ 〃 ）

ロータリー情報委員会委員長亀谷志郎君
本日予定の炉辺会合は雪のため中止します。

交換留学生ｶｳﾝｾﾗー 北砂富三君
１月22日に交換留学生としてマーーチン君が来日

されますが、それに先立って母親から皆さんによ
ろしくお恥いしますとの便りが届きましたのでこ
紹介します。

青 少 年 委 員 会 委 員 長 辻 国 明 君
さきにお知らせしましたが２月２５日１時30分か
ら４時30分まで大和市中央文化会館で「青少年を
健やかに育てる集い」を行います。まだ理事会の
決定は頂いていませんが、主催は当RC並に大和
RCですが大和市の共催もお願いしましたところ

教育委員会も賛成され更に大和市内の自治会連合｜
ノ

ビジター
矢部隆司君（横浜瀬谷）、仁科真人君、斉藤

博君、藤本孝君、野口栄三郎君、牧岡良和君

(大和）
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会 長 報 告 会 長長谷川清一君
本日は大変な大雪になりました。その為でもあ

りませんが、特に会長報告はありません。

幹事幹 事 報 告 古 木 勝 治 君
後半期年会費未納の方は至急納入して下さい。

、

１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 1 I 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ 月 ２ ６ 日
卓 話 「 税 金 の 話 し 』 菊 地 康 公 君
次 週 予 定 １ 月 ２ ９ 日
節 ２ ， 家 族 会 親 睦 委 員 会

会 員 数
５０名

出 席 数
３２名

出 席 率“67影’100％前回の修正



会やPTA連絡協議会等12団体の後援を頂き活動

事例発表と望ましい親子関係についての講演を行

う予定です。約6N名の参加を予定していますが

よろしくお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 前 原 一 男 君

本日のお祝いの方々をご紹介します。

本人誕生日鈴木久次郎君（１月21日）

長野俊八君（１月21日）

上田利久君 ( 1月2 3B )

ご夫人誕生日伊藤英夫君克枝夫人（１月23日）

上田利久君郁代夫人(１月23B)

合田良徳君起志子夫人（１月９日）

結婚記念日藤田重成君（１月2旧）

横浜瀬谷RC矢部会員

長野君誕生日のお祝い有難うございます。いよ
いよ折返し点健康に気をつけて頑張ります。

鈴木君誕生祝い有難うございます。本年は孫が

出来たといっても若いので頑張ります。

藤田君結婚日を祝って頂いて有難うございます。

上田君二人そろって、そろそろ熟年、頑張りま

す。有難うございました。

伊藤（英）君家内の誕生日お祝い有難うござい

ます。１，２，３とごろが良く事務局の高橋

さんに負けず頑張っています。

合田君先週結婚記念日のお祝いして頂き有難う

ございました。２０年になります。仲良くやっ

ていきたいと思います。

家内の誕生日祝って頂き有難うございます。

土屋君中国留学生２名をおつれしました。これ

までの皆様のご支援を感謝申し上げると共に

今後とも宜しくお願いします。

へ

ｽﾏｲﾉlボジクス
お世話になります。

大和 R C 斉 藤 会 員野口会員藤本会員牧岡
会員
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「日本に留学して」卓話要旨中国留学生趙南元君
皆さん今日は。来日して既に５年経ちましたが

今日このRCの席に参りましてかなり知っている
方々や顔なじみの方も多勢おり大変嬉しく思いま
す。この５年間RCの皆様からご好意やご援助を
頂き大変感謝しています。中国のことわざに「雪
の中に炭を送る」という言葉がありますがこの席

をかりて感謝を申し上げたい。日本の科学技術の
発達の早さを肌で感じていますがその主因は例え
ば教育制度の完備や法律の完備にあると思われま
す。帰国したらこういう点を見倣らって実行して
行きたいと思います。異なる国や異なる人により
考え方は違います。例えばこ強では当り前と思っ
ていることがそちらでは当り前ではないことカミあ

ります。中国にいる時新聞で日本の記事を読んで
解らないことがあったが来日してそういうことが
良く理解出来る様になりました。あと１年残って

いるのでもっと勉強してゆきたいと思います。

中 国 留 学 生 郭 昂 君
今日初めてこの会に招待して頂き有難うござい
ます。私は昨年４月に北京から研修生として来日
しました。只今大日本印刷でコンピューターで漢

字を処理する勉強をしています。まだ１年未満で
すが日本の社会や人々の習慣を体で理解して来ま
した。初めて日本へ来て東京は大変にぎやかな所
と思いました。又会社の人達と接触する中で日本
人がどの様に生活し、又30数年の短い間にどの様
にして近代的圧,家になったか随分勉強になりまし
た。民間会社の社員は真面目に仕事に取組んでい
るのが印象的です。例えば残業とか休日出勤とか
会社の発展の為に自分の力を投入しています｡B

本の文化と中国の文化とは昔から関連があるので
大差はないと思います。今年の４月から東京工大
の大学院へ入る予定ですが努力したいと思います。

へ


